



あるかも(加茂)スペシャル探検隊

「高等工科学校に入校した2人が事務所を訪問」

8月4日(火)と6日(木)、今年4月に高等工科学校に入校した
葦澤さんと佐原さんが加茂地域事務所を訪れてくれました。葦澤さん
は4日に父親と、佐原さんは6日に担当であった五十嵐広報官と共に
事務所を訪れ、二人とも真っ黒に日焼けした元気な姿を見せてくれま
した。

二人は高等工科学校では同室で同じアーチェリー部に所属し、お互
いに切磋琢磨しながら日々の教育を頑張っているようでした。また、
集団生活にも慣れて、全国の同期との生活も楽しんでいる様子が窺え
ました。

葦崎さんの父親は、「入校当初、親元から離れて規律正しい生活に
ついていけるか心配していましたが、逞しく成長した息子の姿を見て
安心しました。」と語ってくれました。

私から二人に対して「何か不安なことはありますか?」と尋ねたと
ころ、二人とも「特にありません!」と力強く答えてくれました。

加茂地域事務所は、今後も二人の高等工科学校での活躍を期待して
います。そして、高等工科学校の理念でもある「知徳体」を兼ね備え
た立派な自衛官を目指して頑張ってください。

